



El trabajo mancomunado de diversas instituciones y equipos de emergencia, permitió el control de incendio forestal en la comuna de Parral.

FUEGO ARRASÓ CON 52 HECTÁREAS

Extinguen incendio forestal al interior de Villa Baviera

PARRAL. Tras un arduo trabajo coordinado entre diversas entidades, el incendio forestal denominado "Junquillo", ubicado al interior del fundo Villa Baviera, ex Colonia Dignidad, logró ser extinguido en las últimas horas.

El siniestro afectó un total de 52 hectáreas, sin embargo, gracias a la rápida y efectiva respuesta de los equipos, se logró evitar una mayor propagación.

En la emergencia trabajaron brigadas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), la Delegación Presidencial Provincial de Linares, el Ejército, equipo de emergencia de la municipalidad de Parral, Bomberos y privados, quienes unieron esfuerzos para combatir el incendio y resguardar la seguridad de la comunidad.

El delegado presidencial (s) Guillermo Miño agradeció el esfuerzo de cada persona que contribuyó a la extinción de este incendio e hizo un llamado a la prevención "es necesaria la colaboración permanente de la ciu-

dadanía, ya que se trata de un trabajo en conjunto donde es necesario acatar las instrucciones que se están entregando en materia de prevención".

Por su parte, el director de la Escuela de Artillería, coronel Alejandro Rubilar, destacó el compromiso y coordinación de todos los organismos involucrados, resaltando que "de esta forma se pudieron dirigir los esfuerzos hacia el patrullaje y tener la presencia de todos los medios con los que cuenta el Estado, con el fin de evitar la ocurrencia de incendios forestales".

El alcalde de Parral, Patricio Ojeda, expresó su satisfacción al señalar que "felizmente, podemos informar que el incendio ha sido extinguido gracias al esfuerzo coordinado llevado a cabo en este estado de excepción. Destacamos el liderazgo del coronel Rubilar, cuyo trabajo en conjunto con las autoridades de Gobierno ha sido clave para asegurar que todas las instituciones se enfoquen en el combate de estos incendios".